

**RENUNCIA TITULAR
DE FINANZAS CDMX**

La Secretaria de Finanzas, Luz Elena González, renunció al Gobierno de la CDMX, tras los resultados electorales del 2 de junio. La funcionaria es cercana a Claudia Sheinbaum. **CIUDAD**

Deja Finanzas cercana a Sheinbaum

SELENE VELASCO

Luz Elena González, quien ocupaba la titularidad de la Secretaría de Administración y Finanzas (SAF) desde 2018, dejó ayer su cargo.

El Jefe de Gobierno, Martí Batres, informó sobre la salida, que tuvo lugar a cuatro días de la jornada electoral.

“El día de hoy (jueves) me presentó su renuncia al cargo de Secretaria de Finanzas, @LuzElena_GE. Se incorporará a otras tareas del proyecto de transformación”, indicó el Mandatario en redes sociales.

Horas más tarde, se dio a conocer que Bertha Gómez, quien tenía el cargo de titular de la subsecretaría de Egresos de Finanzas, fue nombrada como reemplazo de González.

“Esta tarde designé como Secretaria de Finanzas del @GobCDMX a Bertha Gómez Castro, quien venía desempeñándose como subsecretaria de Egresos”, apuntó Batres a través de X.

Gómez es economista, titulada por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Además, realizó estudios de Alta Administración Municipal en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM).

En junio de 2023, Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta electa, salió de la Jefatura de Gobierno para promover su imagen de cara a la contienda electoral.

En aquel momento, Batres pasó a convertirse en Jefe de Gobierno.

Al mismo tiempo, González recibió el nombramiento de coordinadora técnica de Gabinete, y Omar García Harfuch, entonces titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) el de coordinador

de seguridad.

La entonces Mandataria saliente aseguró que los tres compartirían decisiones sobre la gestión de la Capital.

De acuerdo con fuentes, González se incorporaría al equipo de Sheinbaum, quien el domingo pasado ganó la contienda presidencial, con el 59.7 por ciento, es decir, 35 millones 923 mil 996 votos.

